

UZER Réunion publique

## Le gaz de schiste en question et ses effets

C'est à la salle polyvalente que se sont retrouvés une cinquantaine de personnes venues s'informer sur les méfaits de l'extraction du gaz de schiste vu les projets d'extraction dans notre région. La réunion était conduite par Yoann Komen de l'association Vigie nature et Alexandre Leónn énergéticien, tous deux membres du collectif 07 Stop au gaz de schiste. Un extrait du film Gasland projeté, a donné lieu à une libre discussion supportée par la projection d'autres diapositives.

Chacun a pu s'informer des conséquences environnementales désastreuses de cette méthode d'exploitation et d'extraction du gaz qui utilise des milliers de mètres cubes d'eau, des dizaines de produits chimiques dangereux accompagnés de projection de sable pour le fracking du forage afin de connecter les poches gazeuses. A terme notre région



**Les participants écoutent attentivement les explications.**

touristique subirait des conséquences environnementales désastreuses sur notre environnement. Le sol et le sous-sol pollués à grande échelle, nos sources et nos points d'eau seraient à leur tour pollués. Autres conséquences,

des atteintes irréversibles sur notre santé, sur celle des animaux et des plantes. Chaque participant a pu mesurer l'étendue des dégâts liés à ce genre d'exploitation qui profite financièrement qu'aux grandes sociétés internationales.